

EL DIA DEL CABALLO SE CELEBRA HOY

Altos funcionarios expresan elogio y agradecimiento al animal mas util

Palabras de aprecio y de agradecimiento al caballo, el animal más leal y útil al hombre, así como seguridades de protección para todas aquellas personas que se dedican a la industria caballar y al mejoramiento de la raza de los caballos, fueron expresadas en discursos por altas autoridades de la República y del Ejército Imperial Japonés durante las ceremonias por el Día del Caballo, celebradas esta mañana en la Luneta. Este Día del Caballo es el segundo que se celebra en Manila desde la venida de los japoneses y la primera bajo los auspicios de la República.

El Alcalde Leon G. Quinto demostró en su discurso la utilidad y la nobleza del caballo. Reconoció la valiosa ayuda que presta el caballo a la comunidad, especialmente en estos momentos de crisis en el sistema de transportación y expresó el agradecimiento de todos a este noble animal. Condenó a aquellos dueños de caballos y cocheros que por querer ganar más siguen utilizando sus caballos para el tiro aun estando estos enfermos y los que no quieren gastar por mejorar su comida y por su curación, lo que es la causa del triste espectáculo que se ve todos los días en las calles de Manila en que los caballos caen muertos y exhaustos por la falta de comida y por la enfermedad. Agradeció a los japoneses por haber instituido en Filipinas este sentimiento hacia el caballo y el movimiento por su mejor tratamiento.

El Jefe de Estado Mayor del Ejército Imperial Japonés, dijo en su discurso que es un placer celebrar el Día del Caballo bajo los auspicios de la República Filipina. La industria caballar en Filipinas. (Continúa en la página 5)

Criminal fugitivo herido a tiros

José Estepa y Reyes, de 21 años, un criminal empedernido y que hace tiempo consiguió escaparse de la celda de detención en Pasay, fue gravemente a tiros por un policía de Manila durante un duelo a tiros con este, a las 12.15 de esta madrugada en la intersección de la calle Raón y la Avenida Rizal. Estepa fue llevado al Hospital General en grave estado. El policía salió ileso. Basilio Quintos, uno de los compañeros de Estepa, fue arrestado. Dos lograron escaparse.

Estepa trató de robar a un ciudadano pacífico que encontró en la calle y le pegó de puñetazos. La víctima se quejó al policía y este al tratar de arrestar a Estepa y a sus tres compañeros ofreció resistencia disparando contra el policía. El policía devolvió los tiros hiriendo gravemente a Estepa.

Informe cuanto antes de la perdida de su permiso para operar automovil

Los dueños u operadores de vehículos de motor que pierdan el símbolo de sus permisos, certificados de propiedad y de registro, o las placas que llevan el número de sus autos deberán notificar a las autoridades correspondientes de la pérdida dentro de 48 horas después de descubrir la pérdida o el hurto. De acuerdo con las reglas y regulaciones expedidas hace poco por el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones, La pérdida o el hurto del sím-

Los dos mejores caballos



El caballo mestizo del Alcalde Auxiliar de Manila, Sr. Jose Figueras, que esta mañana recibió como premio una copa de plata donada por el Ministro de Agricultura y Recursos Naturales, Rafael R. Alunan, con ocasión del Día del Caballo celebrado en la Luneta. La Sra. de Figueras aparece en la foto con la copa.



El caballo de raza puramente nativa, propiedad del Sr. Leopoldo Cu Un Jieag que ganó la copa de plata donada por el Jefe de Estado Mayor del Ejército Japonés, aparece aquí durante las ceremonias de esta mañana en la Luneta.

Los nipones toman otra base inglesa

300 soldados enemigos aniquilados mientras hulan de Kohima; mas sañudos ataques a otros aerodromos enemigos

(De la Agencia Domei). Desde el frente mas avanzado de la India, 11 de abril.—Las fuerzas indio-niponas que continuaron con sus operaciones de limpieza en el distrito montañoso en los alrededores de Kohima, ocuparon cierta importante base enemiga a unos 10 kilómetros al norte de Kohima el ocho del actual y bloquearon completamente los medios de retirada del enemigo en esta dirección.

Un atentado en Mejico fracasa

(De la Agencia Domei). Lisboa, 11 de marzo.—Un oficial mejicano trató de asesinar al Presidente Avila Camacho en el Palacio Nacional Ayer, según un despacho de la Ciudad de Mejico.

El despacho dice que el Presidente Camacho forcejeó con el oficial y le sostuvo ambos brazos mientras que los miembros del grupo presidencial le despojaban del arma. El oficial pontró en el Palacio Nacional y disparo a quemarropa sobre el presidente de Mejico; el tiro sin embargo, no dió en el blanco.

En el entretanto, nuestras fuerzas que capturaron Kohima, se unieron a otra unidad que redujo la estratégica posición enemiga al noreste de Kohima y aniquilaron a unos 300 soldados enemigos que se escapaban hacia el oeste, en una colina a dos kilómetros al noreste de Kohima el ocho de los corrientes. La resistencia del enemigo está debilitándose gradualmente como resultado de los implacables golpes (Continúa en la página 2)

OBLIGATORIO SERVICIO DE PATRULLA DE VECINOS

Los miembros de las sociedades de vecinos, tienen el deber primordial de cumplir estrictamente las regulaciones sobre el servicio de patrulla, y los que sin motivo justificado se nieguen a prestar este servicio recibirán su correspondiente castigo. El servicio de patrulla de las sociedades de vecinos, según anuncio el Alcalde, es absolutamente necesario en estos tiempos, y ya se han dado órdenes para que las sociedades que han descuidado este servicio, organicen de nuevo a sus miembros y establezcan entre ellos turnos de guardia. El Alcalde repitió este día que el servicio de patrulla de las sociedades de vecinos en Manila estará combinado con el servicio de patrulla de la Constabularia Metropolitana.

El vecindario de Manila, según las autoridades, debe aportar su (Continúa en la última página)

Laurel ensalza al filipino por su dignidad y coraje

En mensaje a cadetes graduados hoy rememora la batalla de Bataan que probó la capacidad del nativo para una vida digna y libre

La batalla de Bataan ha sido una prueba indiscutible de que los filipinos saben no solo como vivir sino también como morir a fin de que la presente generación y las generaciones sucesivas puedan vivir con honor y en el cumplimiento fructífero de su genio creativo. La batalla de Bataan ha sido una demostración incontrovertible de la capacidad de los filipinos de vivir y apreciar una vida de dignidad y libertad.

Rememorando el segundo aniversario de la terminación de la batalla de Bataan, el Presidente José P. Laurel así se ha expresado en un mensaje que ha dirigido esta mañana a la clase de oficiales con comisión de la Academia de la Constabularia que se ha graduado hoy en medio de unas ceremonias sencillas en la Academia No. 1 de la Constabularia.

PENA SEVERA A OTRO AGIOTISTA

El Juez Garcia condena al procesado por negociar con 200 sacos de arroz

El Juez Gaudencio Garcia, de la sala segunda del tribunal sumario, tambien ha impuesto la pena de diez años de prision y multa de P10,000 a Luis P. Soliman, acusado en la segunda causa por venta ilegal de arroz.

Habiendo admitido que adquirió 200 sacos de arroz de personas particulares a razon de P250 por saco y que los paso despues a una compañía por P250 el saco, con una ganancia para si de P1,000, sin nueva autorización del Administrador de Alimentos, el acusado queda convicto por sus propias admisiones.

El acusado, a pesar de la oportunidad que se le dio, no pudo demostrar que la compañía por la que seguía alega actuó de agente, haya sido autorizada por la Administración Militar Japonesa para comprar arroz sin la autorización requerida por ley del Administrador de Alimentos. Además, Lorenzo Sta. Maria, oficial ejecutivo de la Biba que declaró en la vista por la defensa, dijo que aun las compañías bajo control del ejército tienen que pedir autorización del Administrador de Alimentos para comprar arroz.

Tambien alegaba el acusado que el arroz era para 600 obreros (Continúa en la página 5)

Fuerte temblor sacude Gorgan

(De la Agencia Domei). Estocolmo, 10 de abril.—Un despacho de Teheran dice que el pueblo de Gorgan, a 200 millas al noreste de Teheran, tendrá que ser reconstruido completamente como consecuencia del violento temblor al miércoles por la noche. Una tercera parte de las casas en Gorgan han sido destruidas mientras que las restantes han quedado inhabitables.

Puertes sacudidas continuaron registrándose hasta las 10 de la mañana del siguiente día. El despacho añade que el número de víctimas no se sabe aun.

Reglas para la correspondencia a autoridades militares y al exterior

Con el objeto de facilitar el manejo de la correspondencia dirigida a las autoridades militares y las destinadas al Japon y otros países del Oriente, el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones expidió recientemente ciertas reglas y regulaciones que han de regir su aceptación. La correspondencia dirigida a las autoridades militares (incluyendo la para la Administración de Empresas manejadas por los militares, la Junta de Prisioneros, etc.) y cursadas por las oficinas del gobierno y el público en general,

El mensaje del Presidente Laurel fué leído durante las ceremonias por el Portavoz Arsenio Ma Luz, de la Junta de Información siendo entusiastamente aplaudido por los miembros de la clase graduanda. Unos cuatrocientos oficiales, algunos de ellos pertenecientes a la Constabularia Metropolitana, se graduaron esta mañana después de someterse a un entrenamiento rigido de tres meses.

Lealtad a los que cayeron en Bataan

En parte, el mensaje del Presidente es del tenor siguiente:

"A menudo oímos informes falsos de oficiales y soldados que se han vuelto infieles a lo que han aprendido en su periodo de entrenamiento, y a lo que juraron hacer cuando recibieron su comisión. Me siento confundido que todo miembro de esta clase graduanda dará un mentiroso a estos informes y en el desempeño de sus funciones justificará su integridad como miembro de la Constabularia y su lealtad como filipino, como oriental orgulloso de su heroico linaje recibido de sus antepasados que demostraron su valor como iguales a los mejores de cualquiera otra raza en el mundo.

"Es oportuno rememorar y recordarnos que hoy es el segundo aniversario de la terminación de la batalla de Bataan. Una proporción generosa de lo más gradado de nuestra juventud cayó en Bataan. (Continúa en la última página)

Roxas procurara reparto equitativo

La Junta de Planeamiento Económico va a celebrar sesiones se manuales para actuar sobre todos los asuntos que requieren la sanción de la misma en la preparación de los planes relacionados con el problema de la alimentación, especialmente la manera de dar lugar a una más equitativa distribución de los alimentos.

El presidente de la junta está dispuesto a hacer oficina diariamente para atender personalmente las actividades de la organización y sugerir soluciones para los diferentes problemas que afectan a la situación económica del país.

El funcionamiento de la oficina de la junta estará bajo la supervisión del secretario de la misma y dispondrá de un personal separado de la Administración de Alimentos.

debe llevar el nombre y la dirección de sus destinatarios en caracteres japoneses o romanos. Los caracteres chinos, cuando se usan, deben tener sus equivalentes en Kanji. El término "Correspondencia Militar" deberá escribirse en tinta roja en la cubierta del sobre que contiene la dirección. No se aceptará como correspondencia registrada ninguna correspondencia dirigida a las autoridades militares.

La correspondencia enviada desde Filipinas para su entrega en (Continúa en la página 2)

Un cochero devuelve una cartera con mucho dinero y es premiado



Irineo Arre, el cochero honrado que devolvió a un japonés un portafolio que contenía una gruesa suma de dinero y que se dejó olvidado en su carretela, aparece aquí mientras recibía un apretón de manos del Alcaide León G. Guinto de Manila en presencia del Coronel Antonio C. Torres, comandante de la Constabularia Metropolitana. El Alcaide entregó a Arre P200 como recompensa del japonés dueño del dinero por su honradez.

El Alcaide León G. Guinto, de Manila ha otorgado este día un premio en metálico de P200.00 al cochero Irineo Arre, de 23 años, soltero, residente en la calle M. H. del Pilar No. 239 por su honradez demostrada al devolver a un japonés una cartera que contenía P1,659.05 en dinero filipino; P2,588.00 en yens; y P336.50 en dinero hongkonés.

El Alcaide alabó también públicamente al cochero presentándole como el prototipo de la honradez y ejemplo de todos, especialmente en estos días en que muchos se olvidan de la honradez.

Los P200.00 que el Alcaide otorgó al cochero fueron donados por el japonés dueño del dinero.

Arre conducía una carretela y a las 4:00 de ayer tarde su carretela fue utilizada por un japonés vestido de paisano que se hizo conducir de la calle Real, Intramuros, a la Escocia. Cuando el japonés dejó la carretela se olvidó de su cartera. El cochero, sin abrir la cartera, la entregó al policía José Balgo que a su vez lo llevó al precinto de Bagumbayan. De este precinto el portafolio fue entregado al Coronel Elias Diokino en la jefatura de la Constabularia Metropolitana donde fue abierta descubriéndose que contenía las citadas cantidades de dinero. Se dio cuenta a la Policía Militar que hizo todas las diligencias para descubrir al dueño japonés.

El día del caballo se celebró hoy

(Continuación de la página 1) dijo data desde hace muchísimos años y solamente decayó cuando los americanos comenzaron a importar al país sus automóviles. Alabó al caballo filipino por su dureza y resistencia en el trabajo a pesar de su pequeñez, y por su ayuda en el establecimiento de la Nueva Filipinas.

Alunan pide mejor trato al caballo

El Ministro de Agricultura y Recursos Naturales, Rafael R. Alunan dijo en su discurso que hace diez mil años el caballo era un animal salvaje, pero que gracias al entrenamiento que estuvo recibiendo del hombre fué convirtiéndose en uno de los animales más útiles en todo. Tuvo su participación en todas las guerras y en el desarrollo de la industria, agricultura y comercio en tiempos de paz. Añadió que la derrota sufrida por Alemania en el frente occidental durante la primera guerra mundial se debió a que se le murieron sus caballos.

Citó la paralización casi completa de los medios de transportación en Manila poco después de estallar la guerra del Asia Oriental, debido a la falta de gasolina, y como el público consiguió remediar este defecto gracias al uso del caballo, servicio que fué mejorando desde entonces hasta convertirse en casi el único medio que tenemos al presente. Dijo que este día se celebra en señal de recono-

cimiento de los servicios de este animal al hombre, sin el cual pasaría el hombre numerosas dificultades.

Alabó a la provincia de Batangas por su determinación en seguir con la cría caballar aun en tiempos en que el caballo era casi despreciado por la óxera que causo en todos el automóvil. Condenó los abusos contra el caballo que son la causa de la muerte prematura de estos animales, y por último anunció que el Gobierno de la República está por aprobar la consignación de P1,400,000 para fomentar la cría caballar y mejorar la raza de los caballos. Terminó su discurso pidiendo a todos un mejor trato para el caballo.

Los caballos de Figueras y Cu Un Jengi, premiados

Después de los discursos el comité de selección de los caballos encabezado por el Alcaide de Manila, anunció los dos caballos premiados. El que consiguió el primer premio para los caballos mestizos es el del Alcaide Auxiliar de Manila, José Figueras, que mereció la copa de plata donada por el Ministro Alunan, y el premio para caballos puramente nativos fué otorgado al caballo del Sr. Leopoldo Cu Un Jengi, que recibió la copa de plata donada por el Jefe de Estado Mayor del Ejército Japonés.

Otros caballos premiados se anunciarán más tarde.

Después de las ceremonias se organizó una parada en que participaron cerca de 600 caballos, del Ejército Japonés, de carretas y de tiro. Solamente los caballos que tiraban de tilburis, carromatos, dokars y carretelas se calculaba en 450. La parada partió de la Luneta recorriendo varias calles principales de Manila, incluyendo la Escolta.

—¿Busca Ud. Algo?—

- Loción
- Perfumes
- Crema para el rostro
- Polvos
- Lámpara
- Lámpara para Trazo
- Cápulo de punto
- Cápulo de dientes
- Precios los más bajos

R. BHOJA
Cto. 225 Galvo Bldg., Escolta

OTRA COLECTA PARA LA CASA DE RIZAL

Se inicia campaña nacional para recaudar P150,000 hasta el 31 de mayo

La campaña nacional para recaudar fondos para la reconstrucción de la casa de Rizal en Calamba, Laguna, y para la construcción de un monumento y parque alrededor de la casa se está intensificando por la Sociedad de Preservación Conmemorativa de José Rizal. La nueva campaña se clausurará el 31 de mayo próximo.

El proyecto, según cálculos, costará alrededor de P150,000, considerando el alto costo de la labor y materiales en estos tiempos. La construcción se iniciará tan pronto se cubra la cuota fijada para la reconstrucción. Las contribuciones voluntarias pueden enviarse a la Sociedad o en forma de materiales para el proyecto serán aceptadas.

La Asamblea Nacional ha aprobado un proyecto de ley destinando P30,000 como fondo substancial para iniciar el proyecto. Todos los filipinos están llamados a contribuir. La sociedad ya cuenta con P11,000 en metálico.

Por otra parte los vecinos del barrio de Dau, Malabacal, Pampanga han contribuido con la suma de P52.50 a estos fondos. La cantidad fue traída esta mañana a la Philippine Publications por el Sr. Vicente de la Cruz, ex-alcalde de Malabacal.

P200,000 VENDIDOS PARA LA PROXIMA LOTERIA

La oficina de la Philippine Charity Lottery anunció ayer que la cuota de P100,000 para el sorteo de mediados de abril ha sido cubierta con otros P100,000 de excedente. Se espera que esta doble cantidad de billetes vendidos permitirá a la oficina a pagar dos veces la cantidad de premios especificados para la cuota original de P100,000.

La lista de premios que se pagarán a los ganadores en el sorteo de mediados de abril será anunciada tan pronto como sea aprobada por el Ministro de Hacienda.

El sorteo se celebrará el lunes 17 del actual, en el vestíbulo del edificio de la Philippine Charity Lottery en la Avenida Daitoa.

Los pueblos de Negros Oriental ya organizados

Indicando la rapidez con que la completa normalidad y la paz y el orden han vuelto en la provincia, los veintidos municipios de Negros Oriental han sido ya organizados completamente y ahora están ejerciendo las funciones de gobierno local, según dicen informes recibidos por la oficina central de la Kalibapi en Manila.

El capítulo de la Kalibapi en la provincia, así como los capítulos en diecisiete municipios, ya han sido organizados y las campañas de pacificación, producción alimenticia e inscripción de miembros están progresando diariamente. Unos 3,600 miembros ya han sido registrados en la asociación de servicio nacional.

Se celebran periódicamente asambleas comunales en el parque de Dumaguete, la cabecera. El parque será convertido en un Parque Kalibapi, habiendo el Director General de la Kalibapi aprobado el plan.

NIÑO HALLADO

Un niño de 3 a 4 años de edad fue hallado esta mañana por Antolin Mundial de la Rattan Art and Decoration, Herran 2771. El niño no sabe su nombre ni los de sus padres o su residencia.

El Deporte de MU Sensaciones

JAI-ALAI

TODAS LAS TARDES MENOS LOS DOMINGOS

Lunes al Viernes desde las 3 p.m. Sab. desde las 2 p.m. — Hoy Abril 12

Partidos Individuales de 5 puntos

Eventos 1-6: Aranci, Mateo, Ramon, Guilemos Argarac, Menduzabal.

Dobles de 6 puntos—7 y 8

Partidos Individuales de 5 puntos

Eventos 9-14: Arrieta, Aguirre, Adres, Guridi, Arana, Salasendi

SABADOS DESDE 2:00 P. M.

Notas de arte y de sociedad

Teniendo por padrinos al Vice-Ministro Sergio Boyan y la Sra. Nelly Lopez Zamora, han contraído matrimonio, el domingo pasado, la Srta. Felisa P. Lopez y Jose M. Barrios. Ella es hija de Don Feliciano Lopez, y él, lo es de Don Vicente Barrios. La boda se celebró en la Delegación Apostólica.

La boda de la Srta. María Luisa Hernandez, de Macababe, con Leopoldo Prieto tuvo lugar recientemente, en la Iglesia de San Miguel. Actuaron de padrinos, el padre de la novia, Sr. Generoso Hernandez, y la Sra. de Antonio Prieto. La Srta. Luz Guevarra y Caruso Prieto acompañaron a los novios como dama y caballero de honor.

Mañana, a las 4:00 p. m., las discípulas de la Srta. Eufemia Evangelista darán un concierto de piano en el salón del Holy Ghost College. La Srta. María Cordero, soprano, y Gonzalo Malay (hijo) contribuirán con selectos números vocales e instrumentales en los intermedios.

La primera audición de "El Trovatore" en la presente temporada, anunciada para este día, 12 de abril, en el Teatro Metropolitan, comenzará a las cinco de la tarde. Esta famosa ópera de Verdi se pondrá bajo los auspicios de la Musical Philippines. La Sra. Angela de Gonzaga, una de las sopranos dramáticas más conocidas de Manila, y el tenor, Octavio Cruz cantarán los papeles de Leonora y Manrico, respectivamente.

Mañana, 13 de abril, en la Casa de Nazareth habrá retiro espiritual en inglés, para señoras. Dirigirá los piadosos ejercicios el Rev. Padre Cosgrave, C.S.S.R.

La Sra. Marcela A. de Arevalo se halla bastante mejorada de la enfermedad que le tuvo postrada por muchos días en su residencia.

Los Sres. de Liongson (Eduardo) son padres de una niña, la cual vivió la luz del día en la Clínica Singian, el 5 de abril.

Notas deportivas

La ronda final del torneo de ajedrez Metropolitanano

La ronda final del torneo de ajedrez Metropolitanano para el año 1944 empezará el sábado, a las cuatro de la tarde, en el St. Rita's Hall. Los finalistas son Borja, Ferrari, Ferido, Barcenilla y Arce. El Dr. Antonio Arce era el campeón del mismo torneo el año pasado.

Torneo de tennis entre empleados del gobierno

Nueve entidades participaron en el torneo de tennis entre empleados del gobierno que empezará a fines de este mes en las canchas del Rizal Stadium. La inscripción se cerró ayer tarde. Las oficinas que tomarán parte serán las siguientes: Ministerio de Agricultura y Recursos Naturales, City Hall, Ministerio de Hacienda, Ministerio de Educación, Kalibapi, Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones, Corte Suprema y Ministerio de Asuntos Domésticos.

Cabanela defendera su título contra Navarro

Speed Cabanela, campeón de peso ligero, defendera su título cuando cruce guantes con Speed Navarro el miércoles, 26 de abril, en el Rizal Coliseum, bajo la promoción de la Arcade Promotions. Cabanela y Navarro empataron la primera vez que se pegaron. En otro encuentro especial de ocho asaltos en el mismo programa han sido emparejados Johnny Cinto y Young Tommy.

BANCO HIPOTECARIO DE FILIPINAS

3-9 Pinas Cervantes, Manila

PRESTAMOS HIPOTECARIOS sobre Casas en Manila

CUENTAS DE ABOGADO Desde Un Peso en adelante

LAUREL REUNIRA A UNOS CIENTIFICOS

Primer paso para la formación del Consejo de hombres de ciencias

Veintidos científicos filipinos han sido invitados por el Presidente Jose P. Laurel a un almuerzo en Malacañang el viernes próximo. Se tiene entendido que la reunión será un paso hacia la creación del Consejo de Científicos y el nombramiento de científicos-candidatos para coordinar el trabajo de investigación científica en varios campos.

Los invitados son los siguientes: Dr. Ramón Macasat, Vice-Ministro de Sanidad, Trabajo y Bienestar Público; Dr. Gregorio San Agustín, Vice-Ministro de Agricultura y Recursos Naturales; Dr. Antonio G. Sison, Presidente de la Universidad de Filipinas; Dr. Angel Arguelles, Director del Instituto de Ciencias y Tecnología; Dr. Eusebio D. Aguilar, Director de Sanidad; Dr. Hilario Roxas, Director de Pesca; Decano Florencio Tamesis, Director Forestal; Dr. Hilario Lara, Director del Instituto de Higiene; Dr. Manuel Sumulong, Director de Zootecnia; Director Q. Abadilla; Dr. Cándido Africa; Dr. M. V. Arguelles; Dr. Antonio Ejercito; Dr. Bienvenido Gonzales; Dr. Zucarias de Jesus; Dr. Lamberto Leyva; Dr. Cristobal Manalang; Dr. J. Marañon; Dr. N. B. Mendiola; Dr. José Rodríguez; Dr. Manuel L. Roxas; Decano Vidal Tan; y el Dr. Patrocinio Valenzuela.

Bajo la ordenanza No. 13, el nombramiento de los científicos-candidatos así como la selección de los diferentes campos de investigación científica se harán por el Presidente a recomendación de la Junta Consultiva de Investigación Científica que se compone del Vice-Ministro Macasat, el Vice-Ministro San Agustín, el Dr. Sison y el Dr. Arguelles. Los científicos-candidatos así nombrados constituirán el Consejo de Científicos juntamente con tales directores de buros que fuesen designados. El Presidente con el consejo de la Junta Consultiva de Investigación Científica.

DOBLE MISION REALIZA LA KALIBAPI, D CE VERA

En una entrevista por radio, anoche, desde la estación PLAM, el Director Teodoro Vera de la oficina de capitulos provinciales y municipales de la Kalibapi explicó el papel de la Kalibapi como el único partido político del pueblo, en el sentido de que dicha organización tiene que ser una agencia para la aplicación de los principios políticos, sociales, económicos y morales en la vida del pueblo filipino. Dijo que la Kalibapi no es solo un partido político, pues como partido del pueblo se dedica no solamente al trabajo de realizar las aspiraciones políticas del pueblo sino también a la rehabilitación social, económica y moral de los filipinos.

Para terminar declaró que la organización de la Kalibapi es uno de los más importantes pasos dados hacia la unidad nacional y su labor debe llevarse a cabo vigorosa y extensamente.

Anuncios Clasificados

Tarifa: P0.50 Línea

Se Vende Bienes Raices

1 Bungalow completo con/alar 317.70 m. 326 S.Rafael. P75,000—P5,000 ctdo. resto. 1 año 5% intan. Sr. Base 233 S.Rafael. (-15/4)

Servicios Misceláneos

Especialistas en RCA y Philco. T-23646 (-15/4)

Avisos

Manila, Abril 12, 1944. A quien concierne: El firmante por la presente anuncia su intención de dirigir una solicitud al Ingeniero de la Ciudad, en el día 17 de Abril, 1944, para pedir permiso para instalar 1 motor eléctrico de 5 c. de f. para un taller de reparación de zapatos en 1027 Arlegui, Quinsocón, Chus Han Tek. (-17/4)

Metropolitan Theatre — TEATRO BENEFICO ESPAÑOL

Para los días 20, 24 y 25 de Abril, a las 5:00 P. M.

La Preciosa MAR ZULEA EN 3 ACTOS

"LUISA FERNANDA"

Localidades: Por la mañana — Manila Grande; Por la tarde — Auxilio Social

METROPOLITAN

MAÑANA JUEVES a las 4:30 EN PUNTO

"CANCIONERA"

POEMA EN VERSO DE LOS HERMANOS QUINTERO con ESPAÑITA A. DE VIDAL, y La "COMPANIA DE COMEDIA ESPAÑOLA"

DOMINGO, 16 — A PETICION DEL PUBLICO... "DUEÑA Y SEÑORA"

Anchor to the Earth

C.S. GONZALES & Co.

REAL ESTATE IS THE SOURCE AND BASIS OF ALL WEALTH

REALTORS

ROOM 417 VILLONGCO BLDG. Tel. 2-43-07

MEMBERS: PHILIPPINE REALTORS ASSOCIATION